



Das Restaurant Signature Room 95th in Chicago. Hier gibt das Olympiaturm-Restaurant ein spektakuläres Gastspiel



Der US-Starkoch Patrick Sheerin

Kulinarische Höhenflüge



Otto Koch vom Olympiaturm

Internationale Wolkenkratzerküche im Olympiaturm



Der Ort ist spektakulär und legendär: In 181 Metern Höhe dreht sich das Restaurant im Münchner Olympiaturm um die eigene Achse. Seit Herbst 2009 steht Otto Koch für die kulinarischen Höhenflüge, die prompt mit einem Michelin-Stern ausgezeichnet wurden. Der Starkoch mit Weitblick ist immer auf der Suche nach Impulsen, so kam er auf die Idee, mit anderen Restaurants in spektakulärer Höhe Kontakte zu knüpfen. Heraus gekommen ist die Gourmet Towers of the World Series, bei der sich nun Top-Restaurants weltweit besuchen. Der Auftakt ist in München. Am 13. April gastiert im Olympiaturm das Signature Room 95th, das im 95. Stock des John Hancock Centers in Chicago beheimatet ist – in 325 Metern Höhe, im zehnthöchsten Gebäude der Welt.

Küchenchef Patrick Sheerin und sein Team kochen bei der Gala amerikanische Klassiker – neu interpretiert. So serviert Sheerin sein Surf & Turf mit gegrilltem Thunfisch und geräucherter Schweineschulter. Für Musical-Atmo-

sphäre sorgt Kerstin Heiles mit Songs von Liza Minelli. Das siebengängige Menü kostet 170 Euro, inklusive amerikanischer Weine, Wasser und Kaffee. Reservierung unter 089/350 94 81 81.

Der Gegenbesuch findet zwei Wochen später statt. Am 27. April sind Otto Koch und seine Truppe in Chicago am Start und präsentieren ihre Highlights in 325 Metern Höhe. „Als Vorspeise servieren wir Klassiker wie die Weißwurst von Meeresschnecken, dann geht es weiter mit Gerichten, die meine bayerischen Wurzeln zeigen, aber immer auf internationalem Niveau“, erklärt Otto Koch, „schließlich sehen wir uns auch als kulinarische Botschafter Bayerns und Münchens.“ Wer bei dieser Mission dabei sein will: Otto Koch nimmt eine kleine Gruppe mit auf seinen insgesamt einwöchigen Trip in die Stadt der Wolkenkratzer am Michigan-See. Mehr Info und Buchung über: www.schlemmer-reisen.de.

„Und das ist erst der Anfang“, verspricht Otto Koch. Auf seinem Plan stehen Bangkok, Dubai, Paris und Las Vegas. „Immer mit Genuss ganz oben.“

JOSSI LOIBL